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Landeshauptstadt Stuttgart 
Oberbürgermeister 
GZ: OBM 

GRDrs 1329/2019 
      

Stuttgart, 14.11.2019 

Haushalt 2020/2021 

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses 

zur nichtöffentlichen Behandlung am 18.11.2019 

Haushalt 2020/2021 Antrag Nr. 014 
ÖPNV-Anbindung für die Waldebene Ost 

Beantwortung / Stellungnahme 

 
 
Zu Frage 1: 
 
Grundsätzlich kann sich die SSB wie jedes andere Verkehrsunternehmen auch auf diese 
Ausschreibung der Landeshauptstadt Stuttgart bewerben. In ähnlicher Form erbringt die 
SSB bspw. die Leistung zum Transport von Kindern zu den Waldheimen in Stuttgart. 
  
 
Zu Frage 2: 
 
Die Höhe der Kosten hängt maßgeblich davon ab, wie viele Fahrten in welchem Zeitraum 
erbracht werden. Die Kosten für das in den Abstimmungsgesprächen entwickelte Konzept 
mit einer Betriebszeit von 16 bis 20:30 Uhr und einem geschätzten Kilometerpreis von 
4 €/km betragen rund 330 € pro Betriebstag. Bei 250 Betriebstagen ist von rund 83.000 
Euro auszugehen. 
 
Transportleistungen für Sportvereine können weder vom Württembergischen Lan-
dessportbund e.V. (WLSB) noch vom Land Baden-Württemberg im Rahmen der Sportför-
derung finanziell unterstützt werden. 
  
 
Zu Frage 3: 
 
Das Amt für Sport und Bewegung hat zu den angesprochenen Vereinen Kontakt aufge-
nommen um diesen Punkt zu klären.  
 
Die Vereine begrüßen die Überlegungen zur Anbindung des Sportgeländes. Eine Auswei-
tung des Angebots insbesondere nach 20.30 Uhr würde aus Sicht der Vereine weiteren 
Nutzern ermöglichen, vom Auto auf die Busanbindung umzusteigen.  
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Die von den Mitgliedern eingenommenen Beiträge fließen in die Sicherstellung der Sport-
angebote, so dass hier kaum Spielraum besteht, hierfür Geld in den Busbetrieb umzulei-
ten. Eine „symbolische“ Beteiligung der Vereine an den Kosten, wäre denkbar. 
 
 
Die Vereine sind gerne bereit, Sponsoren zu suchen, die beispielsweise auf dem Bus 
Werbung machen möchten oder die bereit wären, einen Teil der Kosten zu tragen. Hierzu 
können die Vereine allerdings im Moment noch keine verlässliche Aussage treffen, ob 
und in welchem Umfang eine externe Unterstützung möglich ist. 
 

Vorliegende Anfragen/Anträge: 

339/2019 Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion 

Erledigte Anfragen/Anträge: 
- 

 
Fritz Kuhn 

Anlagen 
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<Anlagen> 
 
 


